
令和元年度地域緑化推進協議会 

日時 令和 2年 3月 24日（火）10:00～ 

会場 瑞浪市役所 4階 全員協議会室 

出席者 支部長 水野光二（瑞浪市長） 

会長 鈴木創造（瑞浪市経済部長） 

委員 工藤重孝（稲津町区長会長） 

足立亘（大湫町区長会長） 

伊藤正隆（明世地区区長会長） 

板垣隆春（岐阜県造園緑化協会陶都支部瑞浪分区長） 

南波昇（教育委員会事務局長） 

事務局長 渡辺芳夫（農林課長） 

事務局 重永大介・日比野 吉紘（農林課） 

欠席者 藤田信彦（陶都森林組合代表理事組合長） 

 

10時 00分開会 

（支部長あいさつ） 

 皆さんおはようございます。10 時からという会議にかかわらずご出席賜りまして誠にあ

りがとうございました。この会議でも対策をしておりますけれど、コロナウィルスについ

ては私も大変心配をしております。私としましても、ピークはまだこれからだと判断して

おりまして、まず市の職員が罹っては駄目だということで、朝しっかり体温を測って 37.5

度以上あれば欠席しなさいと、そういう指示を出しながらまずは市役所が感染しないよう

に、そして市民の皆さんが感染しないようにということで今進めているところです。トヨ

タの工場でも社員の方が感染したということで工場全体を閉鎖と、そんな状況も出ており

ますので、もし瑞浪市でも一人二人職員さんが感染したということになりますと、役所を

閉鎖というとんでもないことになりますので、それは絶対に避けたいという思いで、まず

は職員さんが自覚をしていただく、そして市民の皆さんにも自覚をしていただくしかない

と思います。対策は何しろ自衛するしかありませんので、マスクをする、多くの人が集ま

る密閉された空間には行かないなど、それぞれが自己管理をしていただくしかありません。 

 今回ご出席された皆様におかれましても、ピークはまだまだこれからですので、是非健

康にはご留意いただきたいと思います。 

 今日は令和元年度の地域緑化推進協議会ということでございまして、これは一番は緑の

募金活動ということでこの瑞浪の自然を守っていくためにですね、募金活動をしていただ

いております。特に瑞浪は企業さんからの募金が少ないという地域柄もございますので、

今日は三人の区長会長さんにもご出席いただいておりますけれども、区長会を通して広く

市民の皆さんから募金をいただくという形になっております。 

 昨年も 4 月から 5 月にかけて募金活動を行っていただき、合計９５万４，６００円とい



う大きな金額を集めていただきまして、県の方へ納めさせていただきました。その後、市

の方へ配分された金額は５２万９，０００円となります。 

 この緑の募金の活用については、市内の緑化活動に使うということで、いつもやらせて

いただいています１１月の農業祭の折に２種類の苗木を２００セット配布させていただき

ました。また、小里川ダム湖周ウォーキングを開催されています小里川ダム里山教室へ助

成をさせていただきました。その他、公共施設の緑化として土岐町の一日市場館跡周辺に

シデコブシを５本、戸狩・半原線沿いにシダレザクラを２０本、釜戸町と大湫町を結ぶ県

道恵那御嵩線沿いにイロハモミジを２５本、明世小学校にサツキを１５本、土岐町奥名に

シダレザクラを５本、ソメイヨシノを１０本などの植樹を行わせていただきました。 

 いただきました募金は有効に活用させていただいておるのかなと思いますけれど、これ

からも区長会を通して来年度も募金をお願いしたいと思っておりますし、またそれぞれの

地域で植樹をしたい、緑化をしたいというような計画がおありのところは、是非遠慮なく

申請をしていただければ募金を活用して苗木などを配布させていただく予定をしておりま

すので、気軽にお声がけしていただきたいと思います。 

 来年度もお世話になりますが、たくさん集めていただいて、たくさん活用していきたい

と思いますのでよろしくお願いいたします。  

 

＜会長選出＞ 

鈴木創造瑞浪市経済部長を選出。 

 

（第 1号議案 令和元年度「緑の募金」実績報告について） 

 ＜事務局より説明＞ 

 ＜質疑＞ なし 

 ＜採決＞ 挙手多数により、承認。 

 

（第 2号議案 令和元年度事業報告及び収支決算について） 

 ＜事務局より説明＞ 

 ＜質疑＞  

 足立議員 各事業の実施主体はどのようか。 

 事務局  土岐町一日市場においては神社を管理されている方々の代表者にお渡しして

います。戸狩・半原線においては以前に桜の植樹を行った会がありまして、

そちらにお渡ししています。恵那御嵩線においては大湫町のまちづくりの

方々にお渡ししています。明世小学校においては学校から直接依頼がありま

した。土岐町の奥名集落においては地元の自治会にお渡ししています。小里

川ダムにおいては小里川ダム里山教室という団体がありまして、そちらに助

成しました。 



＜採決＞ 挙手多数により承認。 

 

（第 3号議案 令和 2年度「緑の募金」活動計画について） 

＜事務局より説明＞ 

＜質疑＞ 

会長   JAとうとは振込手数料が改正になったと聞いているが大丈夫か 

事務局  来年度の募金の振込については直接お願いに行っており、承諾していただい

ています。 

＜採決＞ 挙手多数により承認。 

 

（第４号議案 令和 2年度事業計画及び収支予算について） 

＜事務局から説明＞ 

＜質疑＞ 

足立委員 収入の部の地域緑化推進活動事業費の金額の根拠は何か。 

事務局  これは前年度繰越金と併せて募金額の 55％前後の額が配分されることになり

ますので、合計金額が今年度の募金額の 55％となるような数値が入っていま

す。 

＜採決＞ 挙手多数により承認。 

 

会長   以上で本日の議事はすべて終了しましたので、議長の職を退任させていただ

きます。ご協力ありがとうございました。 

 

事務局長 委員の皆様、本日は慎重審議いただきまして誠にありがとうございました。

これをもちまして、令和元年度地域緑化推進協議会を閉会とさせていただき

ます。本日はどうもありがとうございました。 

 

10時 35分閉会 

  


